

# Märkische Oderzeitung

## Barnim-Echo

Eberswalde  
Dienstag, 29. August 2023

### Großer Andrang bei viertem Tomatenfestival

**Eberswalde.** Auf dem Gewächshausgelände des Forstbotanischen Gartens der Hochschule für nachhaltige Entwicklung fand am Sonntag, 27. August, das vierte Eberswalder Tomatenfestival statt. Es kamen über 1300 Besucher auf das Gewächshausgelände des Forstbotanischen Gartens. Viele der Besucher waren auf der Suche nach Tomatensamen, um damit im nächsten Frühjahr ihre Pflanzen selbst ziehen. Für alle 24 Standbetreiber war das Festival den Veranstaltern zufolge ein voller Erfolg. Die Schmiedin Annette Eckl aus Spechthausen war zum ersten Mal dabei. *red*



Die größte auf dem Festival gewogene Tomate wiegt knapp ein ganzes Kilogramm.  
Foto: Veronika Brodmann